

21.05.2011

Jugendausflug 2011

Nach dem großen Erfolg der letzten Jahre wollen wir auch in diesem Jahr wieder einen Jugendausflug anbieten. Da das Schachspielen eher zu den ruhigeren Aktivitäten zählt, kann als Kontrastprogramm nur ein Ausflug zum **Irrland in Kevelaer - Twisteden** ins Auge gefasst werden. Im Irrland in Twisteden wird ein Programm geboten das alle Jugendliche und Schüler ansprechen sollte - von gigantischen Riesenrutschen bis wassergefüllte Riesensprungkissen, von Wasserspielen bis Kickern, von einer großen Halle gefüllt mit Mais bis zum Riesenkletterturm. Als drumherum gibt es noch schön gelegene Grillplätze, Bauernhofbesichtigung, für den Hochsommer noch Matschecken und Wasserspielplätze und natürlich ein Bambuslabyrinth.

Wir wollen gemeinsam mit unseren Jugendlichen dorthin fahren, dazu benötigen wir noch Elternteile die sich bereit erklären mit zu fahren und sich an der Organisation bzw. Beaufsichtigung der Teilnehmer zu beteiligen. Eingeladen sind alle Schüler und Jugendlichen des SK Turm Kleve 1974 - wir wollen eine kleine Kostenpauschale für den Tag erheben - der Verein übernimmt die Restkosten für Eintritt und Verpflegung (Getränke und Grillgut). Nichtsdestotrotz sind Salat, Brot oder andere Spenden gerne willkommen.

Geplanter Termin ist **Samstag der 09. Juli 2011**
Abfahrtszeit: 10:00 Uhr, Rückkehr gegen 18.30 Uhr

Kostenbeitrag pro Person: 4,00 €

Für Rückfragen stehen Jens Kaiser (02821-22592), Thomas Verfürth (02821-66776) oder Ulrich Richter (02821-17799) zur Verfügung!

[Irrland Erlebnis-Labyrinth am Niederrhein](#)

- [Jugendausflug_2011.pdf \(57,7 KiB\)](#)
- [Jugend](#)